
２００９年度父母の会執行部定例会（第７回）議事録 
 日時： ２００9年１月９日（土）午後１時００分～午後１時３０分 場所： 補習校 父母の会室 出席者：マッコスカー、スペンサー、平松、藤本、シュリマー、姫野、田代、平田（資）、市村（行）、 秋山（図）、荻野（広）、カルバーソン（運） 綾目（記） 
 １．次年度への引継ぎについて ◎ 執行役員、各委員長は引継ぎ書を作成すること。また、内容について、概要のみ会長へ提出する。（3月末まで） ◎ 本日、役員、委員に立候補した方の選出を行った。次週 16 日には、定員に満たなかった役職の選出を行い、1月 23日 10時から、執行部、各委員会に分かれて、顔合わせを行うので、各委員長は進行を引き受けていただいた。その際、新役員、委員の方の名簿作成のために氏名、電話番号、メールアドレスの記入をお願いした。 ◎ 各役員、委員の引継ぎについては、2月 6日より開始し、内容については各自に任せることとする。 ◎ 副会長（総務）が 3月末で帰国することに伴い、2月から教育企画担当の姫野さんが副会長の仕事をサポートすることとなった。各クラス係へはメールにて正式にお知らせする。   ２．次回の定例会について  ◎ 2月定例会にて、1月末までの決算報告書を提出すること。 ◎ 2月定例会：2月 6日 9時半～ ◎ 3月の定例会について、3月は 6日が中高等部初 6年生の卒業式、１３日が幼児部の卒園式が行われるため、3月中の開催は難しいと思われる。そのため、3月定例会は、2月 27日に行うこととする。 
 ３．文化祭、喫茶室について ◎ 文化祭で行う喫茶室について、父母の会教育企画（中高担当）から声かけして有志を募ることが慣例となっていた。また、その収益についても父母の会会計が預かっていた。しかし、文化祭は学校が主催で行われているため、喫茶室運営についても、父母の会から学校側へ返すことが望ましいと考えられる。収益金についても、父母の会で預かると会計処理が複雑になる。昨年度は約 400ドルの収益金があったが、このお金についても担当の先生に保管してもらい、父母の会会計に含まないこととしたい。この件について、会長より学校側へメールでお願いしてもらうこととする。 ⇒学校側に了承してもらい、今後は父母の会は一切関わらないこととなった。 
 ＊次回定例会日程： ２月６日（土）９：３０～ 


